



## **Geistlicher Rat zur letzten Ruhe geleitet**

Eine große Trauergemeinde gab dem am Ostermontag verstorbenen Geistlichen Rat und Pfarrer von Siebnach und Gennach, Ignaz Britzelmayr, am gestrigen Donnerstag das letzte Geleit. Das Gotteshaus in Kirchsiebnach, wo Dekan Georg Biehler aus Mindelheim zusammen mit Regionaldekan Johannes Wagner und vielen Geistlichen aus dem Dekanat das Requiem für den verstorbenen Priesterfreund hielt, reichte lange nicht aus für die mehr als tausend Menschen. In seiner Predigt ging Dekan Biehler auf das Leben des allseits bekannten und beliebten schwäbischen Landpfarrers ein. Nach dem Gottesdienst, den der Kirchenchor musikalisch umrahmte, formierte sich der Trauerzug zur Leichenhalle, wo der Geistliche aufgebahrt war. Ministranten gingen mit dem Kreuz voraus. Ihnen folgten Kinder mit Blumensträußen in den Händen. Mit ihnen verstand es Pfarrer Britzelmayr immer besonders gut. Ein Heer von Geistlichen, die Bürgermeister Walter Fehle von Ettringen und Hermann Urban von Gennach, Gemeinderäte, Mitglieder der Pfarrgemeinderäte und Kirchenverwaltungen, der Kirchenchöre, Fahnenabordnungen der Vereine gingen im Zug mit. Die Musikkapelle intonierte Trauermärsche und Choräle, als der Sarg des Verstorbenen nach der Aussegnung auf kräftigen Schultern zur letzten Ruhestätte geleitet wurde. In den Trauerreden, die Vertreter der beiden Gemeinden, der Vereine, der Pfarrgemeinde, des Kirchenchores und der Schulen am offenen Grab hielten, kam tiefe Verehrung und Trauer über den Tod des verstorbenen Pfarrers zum Ausdruck. Unzählige Blumen und Kränze waren ihm zum Dank ans Grab gelegt worden.

Bild: ack



GEDENKET IM GEBETE  
des Hochwürdigen Herrn und  
Geistlichen Rates

**IGNAZ BRITZELMAYR**  
Ehrenbürger der Gemeinde Ettringen

geb. am 7. November 1907  
in Wiedergeltingen

gest. am 20. April 1987  
im Kreiskrankenhaus Mindelheim

Priesterweihe  
am 8. Juli 1934 in Dillingen

Stadtkaplan  
in Pfaffenhofen a. d. Ilm  
und in Augsburg Herz Jesu

Benefiziat in Füssen 1939-45,  
unterbrochen durch den Dienst  
im Standort-Lazarett in München

seit 1945 Pfarrer in Siebnach  
und seit 1956 auch in Gennach

*Ich bin die Auferstehung und das  
Leben; wer an mich glaubt, wird  
leben, auch wenn er stirbt, und je-  
der, der lebt und an mich glaubt,  
wird in Ewigkeit nicht sterben.*

(Joh. 11,25)